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CONSULTA DI QUARTIERE  
SAN ROCCO  

  

       Incontro dell’11 Maggio 2023 ore 20:30                     
presso il Centro Civico San Rocco  

  
  

         INCONTRO N. 08  
  

  
OdG:      
  
1. Incontro con l’Assessore alla Sicurezza Ambrogio Moccia; 
2. Varie.  

  
   
PRESENTI N. 15  
ASSENTI N. 15  
  

E’ presente l’Assessore alla Polizia Locale, Protezione Civile, Legalità, Sicurezza, Trasparenza e 
Antimafia, Ambrogio Moccia.  

  

INTRODUZIONE/PREMESSA  

  

Il Coordinatore saluta e ringrazia l’Assessore Moccia per la presenza in Consulta.   

  
1.INCONTRO CON L’ASSESORE ALLA SICUREZZA AMBROGIO MOCCIA  
  
Introduce l’Assessore facendo un breve racconto del percorso di vita personale.   
Rispetto al tema sicurezza precisa che la situazione di Milano è infinitamente peggiore rispetto a 
Monza. Più crescono le dimensioni di una città sotto tutti i profili più la qualità della vita purtroppo è 
estremamente compromessa. Esprime preoccupazione che si possa verificare, con effetto cascata, 
l’importazione a Monza di modelli di degrado che a Milano propongono l’esistenza di vere e proprie 
guerriglie urbane da parte di bande giovanili di cittadini italiani di seconda generazione e di origine 
latina. Purtroppo a Milano è fortemente avvertita la mafia nigeriana.   
Si cerca sempre di tenere alto il livello di guardia per quanto concerne il territorio di Monza. Uno 
degli argomenti sui quali sta concentrando molto l’attenzione è il coordinamento fra forze di 
Polizia.  Si lavora per prevenire il fenomeno dello spaccio di stupefacenti, diffuso capillarmente in 
città, cercando di estirpare quelle attività di spaccio che si propongono anche alla luce del sole in 
prossimità di scuole e giardini. Si vorrebbe proporre una sorta di adozione del verde da parte di 
soggetti che garantiscano una presenza positiva nei suddetti spazi. Confluenza di volontari 
nell’ambito dell’associazionismo. A Monza dovrebbero essere in forza circa 135 agenti di Polizia 
Locale ed attualmente sono 113.  
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E’ previsto un incremento di dodici unità nel giro di pochi mesi. La proporzione dovrebbe essere di un 
vigile ogni ottocento abitanti. Afferma di investire molto sulle motivazioni del personale, ambito 
particolarmente delicato. Avviata recentemente l’attività dell’agente di quartiere, realtà territoriale 
di ascolto. Sono state presentate le dimissioni per pensionamento dell’attuale comandante di polizia 
locale e verrà quindi predisposto il concorso per individuare il nuovo comandante. Afferma di essere 
rimasto molto amareggiato per gli ultimi accadimenti avvenuti nelle scuole del quartiere San Rocco, 
che hanno visto profanare i quaderni dei bambini, dimostrando prima di tutto una bassezza morale. 
Ritiene questi atti compiuti molto deprimenti nella consapevolezza però che non si rimarrà inerti. 
L’Amministrazione ha lanciato l’iniziativa di installare una rete di telecamere che possa essere 
funzionale alle esigenze di sicurezza ai massimi livelli.  
L’Assessore, per problemi di salute è costretto a congedarsi, saluta i presenti e ringrazia per il tempo 
dedicato.  
  
Il Coordinatore sottolinea che anche la Consulta di San Rocco è animata da una forte motivazione e da 
uno spirito di servizio. La realtà delle consulte è conosciuta ed è importante sottolineare la presenza 
con una frequenza di partecipazione molto alta, prima di tutto per il bene del quartiere e nell’ottica 
di aumentarne la qualità della vita anche e soprattutto attraverso la sicurezza. La Consulta ha avuto il 
piacere di conoscere gli agenti di Polizia di Quartiere. La stessa mostra preoccupazione per gli episodi 
accaduti di irruzione nei plessi scolastici del quartiere e manifesta una forte vocazione per la parte 
educativa anche e soprattutto per la presenza di agenzie del territorio che si occupano proprio 
dell’aspetto educativo dei ragazzi del quartiere fra cui non vanno mai dimenticate le società sportive, 
la scuola e le cooperative. Questi episodi in realtà, quando anche fossero bravate di giovani, destano 
comunque preoccupazione per come questi giovani stanno crescendo all’interno del quartiere. Le 
forze dell’ordine sono indubbiamente uno degli elementi indispensabili che dovranno interagire per 
migliorare la situazione attuale.   
  
Da alcuni presenti viene evidenziato che ci sono elementi di sicurezza che passano anche dal muoversi 
in sicurezza all’interno del quartiere.  
Se si ritiene ad esempio di responsabilizzare i bambini e i genitori recandosi a scuola senza utilizzare 
la macchina ma le vie da percorrere poi non sono sicure per potersi muovere in tranquillità, decade 
tutto l’aspetto di sensibilizzazione. La sicurezza va intesa in un modo molto più generale e globale.   
  
  
  
2. VARIE  
  
Il Coordinatore illustra il programma del Convegno Progetto SUS organizzato per mercoledì 31 Maggio  
2023 dalle ore 8:30 alle ore 16:00 presso il Centro Civico San Rocco, rivolto principalmente ad 
operatori, Sindaci e tecnici dei comuni coinvolti con invito esteso anche alle associazioni e agenzie 
presenti in Consulta attraverso un momento di presenza in piazza che sia ben organizzato e 
omogeneo. L’obiettivo è mostrare agli operatori dei comuni presenti la realtà del quartiere dove si 
sviluppa il progetto. La presenza in piazza sarà anche una visibilità per i cittadini del quartiere.  
  
Dopo alcuni interventi da parte dei presenti si condivide di organizzare un incontro presso la Bussola 
con tutte le agenzie interessate in modo tale da strutturare bene la presenza in piazza durante il 
convegno.   
  
Viene portato all’attenzione della Consulta che “Milano Serravalle – Milano Tangenziali spa” ha 
pensato di realizzare una nuova bretella che partirà dall’innesto della zona di De Leo e che passerà da 
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via San Rocco, Gentili, davanti alle suole per innestarsi sul terzo passante che rimane libero. Questa 
bretella continuerà fino alla rotondina vicino alla fattoria dove tornerà poi indietro per agganciarsi su 
viale Campania con una rotonda enorme. Sicuramente sarà un intervento che la Consulta dovrà 
valutare. Questa realizzazione è stata pensata in occasione delle olimpiadi invernali Milano-Cortina 
del 2026. Si è creato un comitato con un gruppo di cittadini interessati da questa realizzazione. Si 
concorda di sentire come si sta muovendo il Comune in quanto l’Assessore Lamperti aveva anticipato 
in Consulta che lo stesso aveva già posto dei vincoli opponendosi alla costruzione di questa bretella. 
E’ opportuno che la Consulta chieda al Comune di presenziare ad uno dei prossimi incontri per 
relazionare in merito a questo argomento evidenziando quale sia lo stato dell’arte.   
  
Si condivide e concorda di non chiudere assolutamente il tema sicurezza con l’incontro della serata 
perché non è emerso quale sia la vera portata delle situazioni che coinvolgono la scuola oltre ad altri 
aspetti importanti per il quartiere, in quanto non c’è stato lo spazio per poterlo raccontare per 
un’attenzione nei confronti dell’Assessore Moccia, interessato da un problema di salute. Essendo un 
tema molto importante per il quartiere si condivide di affrontarlo iniziando un percorso importante.   
  
Il Coordinatore ringrazia i presenti per gli interventi.  
  
  

L’incontro si chiude alle ore 23.30.  
    

  
PROGRAMMA DI LAVORO  
  

COSE DA FARE  CHI LO FA  TEMPI/SCADENZE  NOTE  

Convocazione  
Consulta   

           Una settimana 
prima   

  

  
  
  
        Informativa privacy ai sensi del Regolamento 679/2016/UE  

  
Si comunica che tutti i dati personali (comuni identificativi, sensibili e/o giudiziari) 
comunicati al Comune di Monza saranno trattati esclusivamente per finalità istituzionali 
nel rispetto delle prescrizioni previste Regolamento 679/2016/UE. Il trattamento dei 
dati personali avviene utilizzando strumenti e supporti sia cartacei che informatici. Il 
Titolare del trattamento dei dati personali è il Comune di Monza. L’Interessato può 
esercitare i diritti previsti dagli articoli 15, 16, 17, 18, 20, 21 e 22 del Regolamento 
679/2016/UE. L’informativa completa redatta ai sensi degli articoli 13 e 14 del 
Regolamento 679/2016/UE è reperibile presso gli uffici comunali e consultabile    sul     
sito     web     dell’ente     all'indirizzo     www.comune.monza.it.      


